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▽2016年度  第４回理事会・議事録 

日時：2016.9.7（水）19：00～21：00 場所：たづくりみんなの広場6番ﾃｰﾌﾞﾙ 

 
出席理事：(代)安部 (副)里・岡部・尾辻、（雑連事)大村、(ｲﾍﾞﾝﾄ)紺野、（データｐｊ）石川 

（会計-中原、(事長)江刺･(事)鍜治） 

配布資料： ①レジュメ   ②こどもあそび博覧会チラシ                  

◆報告事項◆ 7/13以降の活動  

1-1 自主事業報告 

〇7/24 入間第 2樹林地視察（大村・岡部） 

・マンション裏のヤブについては他の場所と違う管理が必要だろう。（以前はキンランなどが多

かった場所） 

・寄付地と売却された土地の間には 4ｍほどの緩衝地帯（管理用通路）があるが、なるべくそこの

樹木も保存して欲しい。（ヤブになっている場所は間引く必要もあり） 

・今後開発される(学校と老人福祉施設）崖線上部の雨水浸透については、下水に流さない約束を

してくれた業者もあるが、建築物の他に道路(私道等)もできるので影響が出るのではないか。 

・（入間樹林地上の駐車場のような、舗装された平面地からの雨水は昨今流量が多く、場所によ

って土が削られる）。担当は都市整備部？ ⇒ヒヤリング等があれば質問してみる（安部） 

 

〇8/4 29年度ウォークラリー開催の予算要望は未提出。⇒できるだけ早急に提出する（安部） 

  

〇8/12 調布市多摩川自然情報館自由研究イベント（鍛治） 

・杉山さん提案の「葉っぱの図鑑つくり」を実施。葉っぱの拓本に樹種名を自分で記入。参加者が

少なく、10名ほどが、楽しんでいた。 

 ・9/10（土）こどもあそび博覧会イベント（調和小にて開催する。無料） 

  スタッフ：尾辻・里・岡部・鍛治・紺野（佐々木・鈴木・小島）丸太切り・シュロ細工・竹のク 

ラフト。幟旗とイベントベストを着用しＰＲする。 

 

1-2 受託事業報告  

〇8/29 交流ＰＪ運営会議（動画撮影講習会）（鍛治） 

 ・実際に動画ファイルを持参した人は少なかったが、せっかく企画の新しい記録のやり方でもあ 

   るので、3/5に向けて続けていくことになった。11月初めに運営会議（再度講習会）を開いて 

  進めていく。団体の協力が必要。 

 ・過去の自然の様子などの動画上映（調布の自然・神代村の暮らし）も可能生あり。  

 

〇8/11 人材育成Ｐ/Ｊ検討会議（石川） 

 ・自然環境に興味のある人、または技能や知識を持った人に関するスキルシートを作成したい。 

  今年度は人材登録の仕組みを作り、とりあえずは環境市民会議ＰＪが管理をする。現在の活動 

  団体の人材を含め、一覧できるものを作成していく。 

  ・人材育成事業を行った後の、人材育成・登録・活用の仕組みを構築することが先決。（仕様書 

  では「マップの作成と案内人の育成」になっている。 
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・ボラ講座やモニターなど現在の人材育成プログラムでの歩留まりの悪さについても検討する。 

・9月議会が終わった時点での行政との話合い結果を取り入れ、次年度以降人材育成のために講習会

等を開催することもありうる。 

 

〇8/23 雑木林ボラ講座-広報 PT-パンフ内容打ち合わせ（鍛冶・江刺） 

 講座募集チラシは募集期間だけなので、今年度と来年度予算で、講座案内パンフを作成する。 

 

〇9/17 雑木林ボラ講座-第３回、石川講師（里） 場所はみのりの家とカニ山  

スタッフ 里・尾辻・鍛治（会計中原の代理）・増田・北谷 

 

 2. 会費納入状況-9/8現在 (会計-中原) 当初予算に足りてない。新会員獲得に勤めること。 

 

◆協議・確認事項◆   

 1-今後の活動/予定  

 〇10/15(土)環境モニターそぞろ歩き…入間・若葉地区（里・石川） 

「もりのちず」をつかう、案内を大村さんに依頼。受託：人材育成事業に活用させてもらう。 

市報で参加者募集。活用については特に知らせていないが応募してきた方々に環境活動への関心

の有無を尋ねて、他の講座や登録制度についてＰＲする。行政も了承済。 

 

〇11/9・23・30東部公民館講座（仮）国分寺崖線と調布の緑環境～みどりのマップを歩いて (安部） 

 ・市報と公民館だよりで募集。東部公民館での市民企画である。主に安部が企画、司会をし、入

間・若葉地区の保全団体に協力してもらう。行政と環境市民会議会員（大村）に説明および案

内をお願いしている。第 2回目（11/23）が樹林歩き。 

・環境市民会議企画作成の「もりのちず」ができたことで生まれた企画であるので、「協力：ち

ょうふ環境市民会議」とすることを確認した。   

 

〇11/5(土) 多摩川自然情報館祭り参加について（鍛治） 内容：リース作り  

スタッフ：今のところ鈴木・池辺・鍛治。 参加費 300円 ※定員２０人とする。 

 

〇２９年度受託業務見積もり提出/環境政策課との話合いの件（江刺） 

 ・基本的に各ＰＪから、見積もり案を集める。 

・受託管理事務局が環境政策課と調整し、９月議会終了後に環境政策課と受託者：市民会議との話 

  合いを行ことになった。市民会議からも提案を行えるようＰＪ毎に話合っておくこと。 

⇒日程を調整し連絡する。（→10/13に決定した） 

 

◆その他、情報交換など◆ 

〇自主:データＰＪ（石川）動植物 1560種を記録。内 600種は写真あり。鳥類・哺乳類はほぼ網

羅、昆虫・植物は全体の 3分の１位。年度内にフィールド紹介含む中間報告をしたい。 

   

■次回日程 ・理事会 10 月 12日（水） たづくりみんなの広場 （原則：第 2水曜） 


